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Comuni de Aristanis

CONSIGLIO COMUNALE DI ORISTANO
7^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

"Personale - Trasporti e Viabilità - Artigianato e Industria"

VERBALE no I del06/0912019

11 giomo 6 Settembre si è riunita la 7" Commissione Consiliare per I'esame del seguente O.d.C.:

1) Sostiluzione Vice Presidente
2) Regolamento di Videosorvegiianza
3) Varie ed eventuali

Sono presenti i Signori: Tatti Davide Rinaldo, Iatalese Antonio, Mureddu Luigi, Pusceddu Lorenzo.
Presenti all'audizione l'Assessora M. Giuseppina Tarantini, l'Assistente di Polizia Locale Sergio
Cadeddu.

La seduta viene aperta alle ore 9:00;

Si procede all'esame del secondo o.d.g. riguardante il Regolamento di Videosorveglianza, prende la
parola I'Ass.ra M. G. Tarantini che esprime il suo disappunto in merito alla non convocazione
congiunta da parte della 1^ Commissione, la quale ha trattato I'argomento in una propria seduta, di
competenza delle medesime.
L'Ass.ra inoltre, fa richiesta del posizionamento delle telecamere in prossimità della Chiesa di S.
Chiara, visti gli episodi incresciosi che continuano ad aver luogo anche nelle ore diume.

Concluso l'intervento dell'Ass.ra Tarantini, il Presidente cede la parola all'assistente di Polizia locale
Sergio Cadeddu, il quale illustra ai presenti le integrazioni e variazioni apportate al Regolamento di
Videosorveglianza, allegato alla D. CC. n. 427 5 del23107 2019 e adeguato al G. D. P. R. n. 679/2016:
modifiche dal punto di vista tecnico per il continuo modificarsi della tecnologia, e per adeguamento
alla normativa per garantire la privacy e promuovere I'ordine pubblico. L'Assistente Cadeddu precisa
inoltre che I'elenco dei sitì di installazione delle telecamere, allegato alla suddetta Delibera, è da
considerarsi indicativo , ma non esaustivo, e potrà essere implementato/modificato in ogni momento
da parte del Comune di Oristano, sulla base delle esigenze contingenti. L'assistente Cadeddu afferma
che i punti di ripresa attuali sono 40 e se ne prevedono altri 26 integrativi da installare in Torregrande,
nelle Frazioni e in alcune aree della città, utilizzando, ove presente, anche I'allaccio alla rete MAN.

L'Ass.ra Tarantini, causa altri impegrri, deve abbandonare la seduta, ma prima di congedarsi esprime i1

suo ringraziamento per la presentazione esaustiva all'Ass.te Cadeddu con il quale si complimenta
inoltre, per 1'alta professionalità dimostrata.

In aperflra il Presidente informa delle dimissioni del Consigliere Giuseppe Puddu, Vice Presidente
della Commissione, ma precisa che in data odiema non può essere effettuata la sua sostituzione in
quanto assente, assente anche il Commissario Andrea Riccio ed inoltre, per questioni attuali di
equilibrio tra la maggioranza e la minoranza.



Si prosegue con la discussione, prende la parola i1 Commissario Antonio Iatalese, il quale manifesta la

sua perplessità in merito alla integrazione di nuove telecamere, alla videosorveglian.a nr1".lruru " 
,

fatto che i dati vengano gestiti da Icloud.

Si procede alla votazione del Regolamento con il risultato di due Commissari a favore - Davide

funaldo Tatti e Luigi Mureddu, e due astenuti - Antonio Iatalese e Lorenzo Pusceddu (sostituto)-

La Commissione concorda infine che eventuali modifiche/integrazioni, verranno discusse nella seduta

di martedì p.v. da convocare.

A fine seduta, la Commissione , si riserva inoltre di convocare un'altra seduta , nella quale discutere

sul1e problanatiche della viabilità, alla presenza dell'Ass.ra M.G. Tarantini, del Comandante della

Polizia Municipale e del Dirigente competente.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDEÌ{T D OMMISSIONE
-Tatti Davi

ILSEGRETARTO i

T{;nr**[G^ri'\

La Seduta viene sciolta alle ore 1 1.00.


